

## Bupati Deliserdang: Kepala Desa Sebagai Garda Terdepan Untuk Terus Pastikan Keberlanjutan Pembangunan Desa Di Kabupaten Deli Serdang

A. Putra - [SUMUT.JURNALIS.ID](http://SUMUT.JURNALIS.ID)

Apr 2, 2024 - 23:58



DELISERDANG - Bupati Deli Serdang HM Ali Yusuf Siregar Buka Puasa Bersama Pengurus DPC APDESI Kabupaten Deli Serdang Dalam Rangka Menyambut Bulan Suci Ramadhan 1445 H/2024 M Bersama Pemerintah Kabupaten Deli Serdang dan Masyarakat di Lapangan Bola Kaki Desa Sena Kecamatan Batang Kuis, Senin (1/4/2024).

Dalam sambutannya Bupati HM Ali Yusuf Siregar mengatakan, apresiasi kegiatan yang diinisiasi oleh APDESI Kabupaten Deli Serdang, yang tentunya memberikan manfaat positif tidak hanya memperkuat tali silaturahmi, namun juga memberikan manfaat ke masyarakat melalui bakti sosial, pasar murah ramadhan

dan berbagi kebahagiaan dengan buka puasa bersama masyarakat.

"Kita ingin peran APDESI tidak hanya sebatas wadah perkumpulan kepala desa, tetapi juga sebagai mitra bagi pemerintah dalam memperjuangkan kepentingan masyarakat desa, menciptakan inovasi, program unggulan untuk kemajuan desa dan penguat kelembagaan untuk memajukan organisasi," ucap Bupati.

Bupati juga menyampaikan bahwa Deli serdang sebagai salah satu kabupaten yang strategis di provinsi Sumatera Utara tentu akan menghadapi berbagai permasalahan dan tantangan, maka saya ingin mengajak kita semua untuk terus menjaga, berkarya, berikhtiar untuk kemajuan kabupaten Deli Serdang yang kita cintai ini.

"Melalui sinergi dan kolaborasi berperan penting untuk kita memperjuangkan bersama cita-cita melangkah bersama. Dan saya berkeyakinan, kepala desa sebagai garda terdepan yang tergabung di dalam asosiasi pemerintah desa seluruh Indonesia (APDESI), memiliki semangat yang sama dan berkomitmen untuk terus memastikan keberlanjutan pembangunan desa di Kabupaten Deli Serdang," kata Bupati HM Ali Yusuf Siregar.

Bupati berpesan, agar terus tingkatkan komunikasi, koordinasi dan kerjasama yang harmonis antara pemerintah daerah dan desa. Perkuat partisipasi dan peran serta masyarakat serta jalankan program-program pemerintah yang telah disusun demi kemajuan Kabupaten Deli Serdang yang berkelanjutan.

Sebelumnya Ketua DPC APDESI Deli Serdang Hardono yang juga sebagai Kepala Desa Tanjung Garbus Kecamatan Pagar Merbau berharap APDESI Kabupaten Deli Serdang semakin solid serta dapat memberikan yang terbaik kepada Pemerintah Kabupaten Deli Serdang agar menjadikan Kabupaten Deli Serdang lebih baik dan lebih maju kedepannya serta dapat membantu program-program pemerintah sesuai Visi dan Misi Bupati Deli Serdang

Acara dirangkai dengan pemberian santunan anak yatim dan piatu serta pemberian bingkisan kepada para Kepala Desa.

Hadir, Dandim 0204/DS Letkol Inf Alex Sandri S.Hub.Int,MH; Ustadz Mahyudin Siregar M.Pd; Para Staf Ahli Bupati, para Asisten; Pimpinan OPD; para Camat; tokoh masyarakat serta lainnya.

**Bupati HM Ali Yusuf Siregar: Kepala Desa Sebagai Garda Terdepan Untuk Terus Memastikan Keberlanjutan Pembangunan Desa Di Kabupaten Deli Serdang.**